

## SUMMARY

# BUDAYA ORGANISASI PADA KOMUNITAS TREDICI DALAM MEMPERTAHANKAN KEKSISTENSIANNYA

Created by NOVITA DEWI

**Subject** : BUDAYA, ORGANISASI, KOMUNITAS

**Subject Alt** : CULTURE, ORGANIZATION, COMMUNITY

**Keyword** : TREDICI

### **Description :**

Ditengah merosotnya kepercayaan masyarakat terhadap keberadaan suatu organisasi yang mengatas namakan komunitas tertentu, dalam hal ini komunitas dibidang otomotif roda empat. Kurangnya kepercayaan tersebut lantaran komunitas yang ada tidak lepas dari budaya organisasi yang kasar yang tidak jarang merugikan masyarakat diluar dari komunitas tersebut. Tujuan penelitian ini adalah untuk memahami dan mendeskripsikan budaya organisasi yang terdapat pada Komunitas Tredici dalam usahanya mempertahankan keeksistensiannya. Adapun kerangka teori yang digunakan adalah budaya organisasi, performa budaya organisasi, dan eksistensi. Metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah fenomenologi dan dianalisa secara kualitatif. Lokasi penelitian mengambil tempat di daerah Jl. Achmad Dahlan, Radio Dalam- Jakarta Selatan, sebagaimana menjadi basecamp dari Komunitas Tredici. Sementara itu metode pengumpulan data menggunakan wawancara mendalam (Indepth Interview) dan observasi. Teknik analisa data adalah analisa data kualitatif. Pada penelitian ini uji validasi data yang digunakan adalah triangulasi data. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa budaya organisasi Komunitas Tredici dalam usahanya mempertahankan keeksistensiannya dilihat berdasarkan performa- performa yang ada pada teori budaya organisasi yaitu, performa ritual, performa hasrat, performa sosial, performa politis, dan performa enkulturasi. Dengan demikian dapat diketahui budaya organisasi yang baik dapat menjadi tolak ukur pada sebuah komunitas dalam mempertahankan keberadaan atau keeksistensiannya.

**Date Create** : 15/04/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200952072

**Collection** : 200952072

**Source** : Undergraduate Theses Of Public Relation

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul

**Right** : Copyrigt@2014

### **Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor